

Täglich 21 Passagiere

Chiemsee (re) – Mit einem gemeinsamen Ausflug auf die Fraueninsel, gesponsert von der Firma Feßler, den beteiligten Gemeinden sowie der RoVG, feierten die Aktiven und Unterstützer des Bürgerbusses ihren Erfolg. Die kostengünstige Fahrgastlinie als Projekt der Chiemsee-Agenda wurde durch die Hilfe von RoVG und RVO Wirklichkeit. Der Einsatz der ehrenamtlichen Fahrer und Fahrerinnen hat sich gelohnt: Mit derzeit durchschnittlich 21 Fahrgästen am Tag hat der Zuspruch an Kunden die Erwartungen erfüllt. Die Gemeinde Rimsting beteiligt sich künftig ebenfalls am Bürgerbus. Daher wird der Bus zum Herbstfahrplan auch über Greimharting (Ratzingerhöhe) verkehren können, außerdem wird die Simsseeklinik in Bad Endorf noch besser angebunden. Das nächste Treffen der Organisatoren und Fahrer des Bürgerbusses ist am morgigen Dienstag um 19.30 Uhr in der AZV-Verbandsanlage in Stiedering. Es steht auch neuen Interessenten offen.